



Le métropolite Hilarion a présidé une réunion du Conseil de soutenance de l'Église orthodoxe russe

Une réunion du Conseil de soutenance de l'Église orthodoxe russe avait lieu le 20 mai 2014 à l'Académie de théologie de Moscou. La séance était présidée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, président de la Commission synodale biblique et théologique et recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode.

Le point principal à l'ordre du jour était la soutenance de thèse d'habilitation à diriger des recherches en théologie de l'archiprêtre Oleg Skomorokh sur le thème « La pratique du ministère des prisons de l'Église orthodoxe russe en Fédération de Russie à la fin du XX et au début du XXI siècles ». La recherche a été menée au département de théologie pratique de l'Institut des Hautes Études.

Les rapporteurs de thèse étaient D. Chmonine, professeur de l'Académie de théologie de Saint-Pétersbourg, vice-recteur de l'Académie chrétienne russe des sciences humaines, docteur en philosophie ; le commandant en chef des services de l'intérieur S. Zlobine, membre correspondant de l'Académie internationale d'enseignant pédagogique, docteur en sciences pédagogiques, directeur de l'Institut du Service fédéral d'exécution des peines de Perm ; V. Seliverstov, professeur au département de droit criminel et de criminologie de la faculté de droit de l'Université d'état de Moscou Lomonossov, docteur en droit. L'organisme référent était l'Institut de formation continue des employés du Service fédéral d'exécution des peines de la Fédération de Russie.

Le Conseil de soutenance, à la suite d'un scrutin à bulletins secrets, a décidé de demander à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie de confirmer au doctorant le grade de docteur en théologie habilité à diriger des recherches.

Durant la seconde partie de la réunion, le conseil de soutenance a examiné la question de l'admission à la soutenance de thèse d'habilitation à diriger des recherches en histoire de l'Église de l'évêque Sabbas de Voskressensk (né Alexandre E. Mikheev). La soutenance de la thèse de l'évêque Sabbas aura lieu le 12 septembre 2014 à 11.30 à l'Institut des Hautes Études.